

Año: CVI
Número: 37000
Montevideo
MARTES 6 DE AGOSTO DE 2024
Depósito legal: n° 31388.
36 páginas
Precio \$ 130.00

EL PAIS

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES



Venezuela. El gobierno no romperá relaciones

NACIONAL / A3



Tras 34 años. Blanca Rodríguez deja la conducción de Subrayado

ESPECTÁCULOS / B12

El lunes negro pone a Uruguay en guardia

Sube el precio del dólar y analistas alertan sobre volatilidad global

Los mercados financieros amanecieron este lunes con un desplome bursátil a nivel internacional, ocasionado básicamente por inversores que temen una caída de la economía estadounidense. Esto a partir de los datos de desempleo publicados el jueves —4,3%— que fueron más bajos de lo esperado, entre otros indicadores que hicieron prever una rece-

sión en el país del norte. El pánico tiene que ver con lo que los mercados consideran que ha sido una “demora” de la Reserva Federal en bajar las tasas de interés. Así lo destacó a El País Rodrigo Ribeiro, socio de KPMG, advirtiendo que la tasa incide en el nivel de actividad económica y que, al estar frenada, explicaría que EE.UU. pudiera entrar en recesión. Sofía Har-

guindeguy, economista gerente de Grant Thornton, afirmó a El País que aún no se han visto impactos importantes en el mercado cambiario en Uruguay, pero sí hubo una suba del dólar ayer (la mayor en casi dos años) y los agentes están atentos ante la alta volatilidad. Observó que el desplome no ha sido una sorpresa total, ya que la semana anterior las “siete magnífi-

cas” —las principales empresas tecnológicas del mundo— habían informado su mal desempeño en el último trimestre. Deborah Eilender, economista del CED, dijo que Uruguay, así como otros países, se enfrenta a un escenario internacional complejo y que, ante la volatilidad del entorno, la gente busca refugio en “moneda dura”.

ECONOMÍA / A8

LA PROYECTA, PERO HAY DISPUTAS

El Herrerismo perfila a Raffo como senadora

Tras días de conversaciones intensas sobre el ordenamiento de su lista al Senado hay un primer consenso sobre las figuras que deberían ir en primera línea del Herrerismo: Laura Raffo y Luis Alberto Heber. Que Raffo irá en un lugar que le asegure ser senadora es un asunto casi cerrado. Lo que no está definido es si irá primera en la lista —en rigor, segunda, porque encabezando iría el presidente Luis Lacalle Pou—, porque hay quienes prefieren que ese sitio lo ocupe Heber. Hay otros nombres que están en pugna: Sebastián Andújar, Rodrigo Blás y Gloria Rodríguez. NACIONAL / A2

EN ESTE NÚMERO

FA no se define sobre plebiscito

Eliminación de las AFAP: la Mesa Política vota libertad de acción.

NACIONAL / A3

Google y la libre competencia

Juez de EE.UU. falla que la compañía opera como un monopolio.

INTERNACIONAL / B3



ANA MARÍA NORBIS Y LOS RÉCORDS

En los Juegos Olímpicos de México en 1968, la nadadora de Paysandú fue, por un día, la mayor del mundo.

LA ÚLTIMA / A12

Postergan inicio del Clausura

Los clubes resuelven por unanimidad ante deudas de tres instituciones.

OVACIÓN / C5

EL TIEMPO

MÍN. MÁX. 13° 19°
Nuboso y cubierto. Precipitaciones aisladas.



Rendidas ante Rebeca Andrade

La atleta brasileña Rebeca Andrade sumó ayer su primera medalla dorada en París 2024. Su ejercicio artístico, donde sonaron acordes de la canción de funk “Baile de Favela”, le valió dejar en el segundo puesto a Simone Biles. El bronce fue para

Jordan Chiles, otra estadounidense. Ambas recibieron con reverencia a la noruega en el podio. Con un balance total de seis podios olímpicos, la paulista volvió a hacer historia al convertirse en la mayor medallista olímpica de su país. OVACIÓN / C12

Fiscal y Díaz se cruzan por un caso de homicidio

Asesinato en medio de entrega de droga. Fiscalía pide 22 años de cárcel



El exfiscal de Corte, Jorge Díaz, y la fiscal Adriana Edelman se encuentran batallando en veredas opuestas en un juicio por un homicidio que quedó grabado en cámaras de seguridad. La titular de la Fiscalía de Homicidios afirma que el cliente del exjefe es uno de los tres jóvenes que generó una emboscada para robar a dos hombres que

iban a venderles marihuana. En ese contexto, un joven mató a uno de los compradores de dos tiros por la espalda. Sin embargo, Díaz sostiene que quien aparece en el video no es su defendido, sino que es un boxeador que salió del país días después del crimen. La fiscal aseguró haber investigado al joven y no haber obtenido pruebas de que haya partici-

pado de ningún delito. También insistió en que, más allá del video, el cliente de Díaz debe ser inculcado por coautoría por haber sido quien —según consta en chats— generó el encuentro entre víctimas y victimarios. Tanto para el cliente de Díaz como para otros dos involucrados en el conflicto, la Fiscalía pide 22 años de cárcel. NACIONAL / A4

¿TE GUSTARÍA CONOCER EL VALOR REAL DE TU PROPIEDAD O DE LA ZONA EN LA QUE TE INTERESA INVERTIR?

Inmuebles Data de El País, una herramienta de análisis en profundidad de datos del sector inmobiliario en Uruguay.

INMUEBLES-DATA.ELPAIS.COM.UY



	COMPRA	VENTA		COMPRA	VENTA		COMPRA	VENTA		COMPRA	VENTA		COMPRA	VENTA
DÓLAR e BROU	39,90	41,30	DÓLAR	39,40	41,80	EURO	42,12	47,10	ARGENTINO	0,02	0,20	REAL	6,40	8,10

